

Le Musée des Antiquités de Rouen

est installé, depuis 1831, dans un ancien monastère. Il déploie ses salles dans le cloître autour d'un jardin romantique.

Lors d'une visite du musée, vous serez :

passionné par les collections proto-historiques, gallo-romaines (mosaïques, sculptures, verrerie, céramique), mérovingiennes (orfèvrerie, armes, vaisselle)

et vikings, reflet de l'histoire d'une région très riche en vestiges archéologiques ;

séduit par les objets d'art du Moyen Age ; à côté des pièces prestigieuses, œuvres de grands ateliers parisiens d'orfèvrerie et d'ivoire, vous découvrirez les statues, les vitraux, les bois sculptés, qui témoignent du rôle de foyer artistique joué par Rouen et sa région ;

touché par les nombreuses pièces de céramique, de ferronnerie, qui permettent d'évoquer la vie quotidienne et le travail des artisans à l'époque médiévale ;

impressionné par la mystérieuse tapisserie des cerfs ailés (XV^e siècle) et la célèbre Assemblée des dieux commandée par Henri II pour Diane de Poitiers à Anet (XVI^e siècle) ;

étonné par les panneaux de bois peints et dorés qui laissent imaginer le décor intérieur des luxueuses demeures de la Renaissance, tandis qu'enseignes et pans de bois des maisons de Rouen permettent de recréer l'atmosphère de la rue aux XV^e et XVI^e siècles.

